

México es el socio comercial más grande de Quebec en LATAM, dice ministra

Viviana Levet

La ministra de relaciones internacionales de la región canadiense, Nadine Girault, aseguró en entrevista con Forbes México que nuestro país es y será prioridad para su gobierno sin importar su calificación crediticia.

Durante su visita al país entre el 12 y 15 de marzo del presente año, la ministra de relaciones internacionales de Quebec, Nadine Girault, se reunió con representantes políticos del gobierno federal, entre ellos, el secretario de relaciones exteriores, Marcelo Ebrard, para definir áreas de cooperación entre ambos países para los siguientes dos años, así como para reforzar la relación diplomática de años con el gobierno mexicano.

Y es que tan sólo en 2017, las exportaciones de Quebec a México ascendieron a los 1,755 mdd, lo que convierte a México en el tercer cliente internacional más grande del territorio francoparlante y en su mayor socio comercial en América Latina, de acuerdo con datos compartidos por el equipo de Girault, recientemente electa en octubre del 2018.

Actualmente, la provincia canadiense y México están sujetos a 19 acuerdos internacionales que involucran el sector de educación, cultura y arte, el cuidado del medio ambiente, comercio, ciencia y tecnología y para el nuevo gobierno al que pertenece Girault, las economías mexicana y canadiense se complementan y deben de seguir trabajando en conjunto para impulsar las industrias aeroespacial, creativa y automotriz.

A la fecha existen 700 compañías originarias de Quebec que han entablado negocios con México y otras 70 grandes empresas, también quebequenses, entre ellas Trans-Pro Logistics, Exo-S y Bombardier, instaladas en el país, que han invertido alrededor de 6 mil millones de dólares en México, de acuerdo con cifras compartidas por la Ministra Girault.

También aprovechó para asegurar que uno de los objetivos de su gobierno es impulsar a las pymes, tanto de [Quebec](#) como mexicanas, para que exporten más productos y en mayor cantidad, “porque las grandes organizaciones ya saben cómo hacerlo, tienen el dinero, el tamaño, la antigüedad, los contactos y el apoyo de sus inversionistas”, afirmó Girault.

“La gente mexicana es tan entusiasta y con tantas ganas de hacer negocios”, señaló la ministra y dijo que aunque “aún es muy pronto” para dar estimaciones de inversión y cuántos negocios llegarán a México, aseguró que nuestro país es y será parte de las cinco prioridades más importantes para Quebec, y viceversa”.

Con respecto a la reciente baja de calificación crediticia por parte de [Moody's](#), [Fitch Ratings](#) y [Standard & Poor's](#), la ministra respondió que a pesar de que “la relación con México ha sido de altas y bajas, seguirá creciendo”.